
JESUS CHRISTUS spricht:
„Der  Mensch  lebt  nicht  vom  Brot  allein, 
sondern  von  jedem  Wort,  das  durch  den
Mund  Gottes  geht.“ Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt
Höre GOTTES WORT vom 28.09.-04.10.2024 Nr. 24/40A

Lieber Hörer,

wir alle leben in einem Zeitabschnitt der Weltgeschichte, der keinem anderen gleicht.

Gewiss, jeder Zeitabschnitt ist einmalig. Und doch erkennen wir immer deutlicher, dass 
Dinge geschehen, die es auf diese Weise davor nicht gegeben hat. Gott ruft Menschen 
rund um den Globus in  sein  Reich hinein.  Da las  ich heute in  einem Missionsbericht 
Folgendes:

In einem Dorf in Myanmar (ehemals Burma) kamen so viele Leute in einem Haus zum 
Bibelstudium  zusammen,  dass  der  Boden  des  Hauses  einbrach,  und  das  Treffen 
draußen abgehalten werden musste.

In Usbekistan bezeugte ein muslimischer Mann namens Bukan:
„Ich  las  den  Koran,  aber  mein  Leben  veränderte  sich  nicht.  Ich  begann  nach  der  
Wahrheit zu suchen. Durch die Anbetung und die Gemeinschaft mit Christen wurde ich  
gesegnet. Dort fand ich die Wahrheit. Als ich die Bibel las, verstand ich, dass Gott mich  
liebt und mir meine Sünden vergibt. Jetzt lese ich weiter in der Bibel und bete.“

Tausende Muslime wie Bukan traten in den letzten Monaten aus der Dunkelheit  ins 
Licht.

Erlinda, eine Frau von den Philippinen, erzählte uns:
„Im Bibelkurs bereute ich meine Sünden und nahm Jesus als meinen Herrn und Heiland  
an.  Gott  sei  Dank,  dass er  meine Augen für  die  Wahrheit  geöffnet  hat.  Ich  erlebte  
wahren Frieden und Freude. Er sorgte sogar für unsere finanziellen Bedürfnisse.“

Mit großer Freude lese ich solche Berichte. Wer selber ein Eigentum Jesu ist, freut sich 
über jeden, der durch Jesus ein Himmelsbürger geworden ist.

Aber wenn ich eine Weile darüber nachdenke, dann steht mir mein eigenes Land, nämlich 
Deutschland (und auch Europa), vor Augen. Und ich komme zum Schluss: Es werden 
einmal viele Menschen aus allen Ländern dieser Erde als Erlöste im Himmel sein. Wo 
werden aber die Menschen aus meinem Land sein, meinem armen Deutschland?

Lieber Freund, der du diese Kurzpredigt anhörst – wie steht es mit dir? Eben kam hier bei  
uns eine Frau vorbei und ließ uns wissen, wie ernst es um das Leben ihres Mannes steht. 
Derselbe Zustand kann heute oder morgen auch bei dir eintreten. Darum hör auf das Wort 
Gottes.

„Heute, wenn ihr seine Stimme hört, so verstockt eure Herzen nicht …“  Psalm 95,7-8
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